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日本家族看護学会研究促進委員会主催セミナーアンケート 報告 

平成 22 年 9 月 29 日       

H22年 9月 18日 開催 テーマ「国際学会で発表してみよう」  

 参加者：事前申し込み    53名 

     事前申し込み参加者 52名（内 1名は資料のみの受け取り） 

     当日参加者     25名  計 77名 

 アンケート回収率      76.3％ （58部回収） 

                                

Ⅰ．セミナーの内容について 

1)前半の講義について「スムーズな演題登録のために」 

    

  〈意見〉 

エントリーしようと思った。 

アットホームなセミナーで安心。 

日本語でも登録したことがないのでやってみたらできるかもと思った。 

モチベーションが高まっている時のタイムリーなセミナーでよかった。他１件 

丁寧で分かりやすかった。登録できそう。他１件 

PCが使えれば操作が簡単であることがわかった。英語力の問題が大きいと感じた。 

 

2)後半の講義について「英文抄録作成のヒント」 

     



2 

 

  〈意見〉 

例文が多くありわかりやすかった。他２件 

もっと時間をとってもよかった。 

具体例がたくさんあり使えそう。他３件 

後半のスピードアップが残念だったが、資料が豊富でよい。 

 

3)その他、本日のセミナーの内容について、ご意見がございましたらお聞かせください。 

  〈意見〉＝１８件 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅱ．企画運営について 

1)会場について 

     

  〈意見〉 

 

 

 

 

 

予想していたよりも理解しやすく国際学会も少し身近に感じられた。演題登録してみようと思っ

た。他６件 

マイクの音が大きくて聞きにくい。 

抄録作成のヒントの時間がもう少しあるとよかった。他４件 

眠くなったら面白いはなしをしてくれてよかった。 

参考書などがあれば教えていただきたい。 

先生方の熱心さが伝わり入会しようと思った。 

リアルタイムな企画でとてもよかった 

飯田先生の話がクリアでよかった。 

机があってよかった。他１件 

テーブルは全てあるほうがよい。 

駅の何口かを記載してほしかった。 
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2)本日の運営（準備、誘導、実施、終了後など）について 

   

     

 

3)広報について 

     

   〈意見〉 

午後の学会の一部と考えていた。より明らかに伝えてほしかった。 

 

Ⅲ．その他、忌憚のないご意見やご感想をお書きください 

   〈意見〉＝11件 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅳ．取り上げてほしいテーマや委員会への要望がございましたらお書きください。 

  〈意見〉 

家族看護の必要性を認識、実感して取り組めるチーム作りのポイント。 

院のゼミのようになるかもしれないが、1-2日間くらいの集中セミナーでもよいと思いました。 

ナラティブアプローチ、スーパービジョンについて。 

研究のデータ処理、統計について勉強したい。 

１つの論文を取り上げて説明してもらえると具体的にイメージできるかもしれない 

とてもわかりやすい説明と資料ありがとうございます。他２件 

セミナー案内がかたく感じられたので少し敬遠したが、参加してよかったと思う。 

また参加したいが、九州なので残念。他 1件 

事前登録の案内がなかったので何かアナウンスがあってもよかった。他１件 

HPは PDFではなくすぐにみられるようにしてほしい。手間である。 

限られた時間であったので、十分な理解には至らなかった。 
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Ⅴ．最後にあなたご自身について 

 1．年齢   

      

 

 2．勤務先  

     

  

 3．会員・非会員の別について  

 

     

平均＝３８．８歳 

（文責 古屋悦世） 


